

## **Sanierungskommission Mühlenberg AG Image**

Die AG Image fordert die Sanierungskommission auf, die nachstehende Resolution zum Erhalt des EXPO-Kreuzes am Mühlenberger Markt zu verabschieden.

### **Resolution der Sanierungskommission Mühlenberg zum Erhalt des EXPO-Kreuzes**

Die Sanierungskommission fordert alle Beteiligten, insbesondere die Kirchen, dazu auf, sich um den Erhalt des Wahrzeichens zu bemühen.

#### **Begründung:**

1. Das EXPO-Kreuz ist ein Wahrzeichen unseres Stadtteils geworden. Es wird von der Bevölkerung als weithin sichtbares Zeichen des Ökumenischen Kirchenzentrums wahrgenommen und anerkannt, und ist daher aus dem Stadtteil nicht mehr wegzudenken.
2. Die evangelische und die katholische Kirche haben sich seinerzeit gemeinsam zu dem Projekt bekannt und die Verantwortung für Bau und Unterhaltung übernommen. Damit haben sie auch dem ökumenischen Gedanken Ausdruck gegeben. Es wäre ein verheerendes Zeichen an die christlichen Gemeinden am Mühlenberg, wollten sie die gemeinsame Verantwortung aufgeben.
3. Das Freiraumentwicklungskonzept(FREK) für den Mühlenberg, das gerade erst verabschiedet wurde und u.a. eine gestalterische Aufwertung des Mühlenberger Marktes vorsieht, wäre nicht umsetzbar, sondern im Gegenteil erheblich entwertet. Denn es ist keine Gestaltungsverbesserung gegenüber dem jetzigen Zustand denkbar, wenn das EXPO-Kreuz nicht mehr vorhanden ist.

Die AG Image  
i.V. Bernd Stöver